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Sestri Levante. Correttivi alla viabilità in zona Lapide-Quadrilatero. A richiederli il consigliere del
gruppo “Popolo per Sestri” Marco Conti, il quale sottolinea anche la necessità di nuovi
parcheggi. A giorni presenterà una mozione in Consiglio Comunale che affronti le
problematiche di questo importante snodo, spiega, e che impegni il Sindaco, Valentina Ghio, a
convocare un’assemblea pubblica per discuterne con i residenti.

  

“In questi ultimi anni l’amministrazione comunale ha operato numerose modifiche alla viabilità di
varie zone della nostra città con risultati quantomeno discutibili”, prosegue Conti “dico basta alla
viabilità ad personam, fatta su misura per il solo scopo di mantenere il consenso a scapito
dell’interesse generale.” Secondo Conti la zona Lapide in fatto di viabilità è addirittura
peggiorata: Conti pensa che sia pericoloso lo snodo via Nazionale-Via Fascie. Inoltre per il
consigliere di opposizione, la zona è carente di parcheggi. Per quanto riguarda l’Autostrada,
suggerisce di intervenire per migliorare, d’intesa con Società Autostrade e Salt, l’area sosta dei
camion. Infine la Lavagnina, con le rotonde a suo dire troppo grandi, la larghezza della
carreggiata troppo stretta. Conti riferisce che le criticità riscontrate sono quelle di chi si immette
nella rotonda e proviene da via Paggi, e per la maggior parte dei residenti il doppio senso di via
Primi, ha aumentato i livelli di traffico e inquinamento.
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